

Subsecretario de Obras Públicas afirma que trabajos en nuevo Hospital de Coquimbo superaron metas proyectadas de avance

■ El proyecto lleva ejecutado un 19%, superior al 15% planificado.

Un avance por sobre lo presupuestado en el cronograma es el que presentan las obras del nuevo Hospital de Alta Complejidad que se construye en Coquimbo, el cual alcanza un 19,2% a la fecha, en circunstancias que la meta era alcanzar un 15% para septiembre. Así lo pudo constatar el subsecretario de Obras Públicas, Danilo

Núñez Izquierdo, quien junto al seremi Javier Sandoval recorrieron las faenas, acompañados del alcalde Ali Manouchehri representantes del Ministerio de Salud en la región, entre otras autoridades.

Con una inversión cercana a los 256 mil millones de pesos, el nuevo recinto sanitario contará con 605 camas, 22 pabellones de cirugía, 85 boxes de consultas médicas, dentales y no médicas; seis salas de atención integral de parto y servicio de urgencia, entre otros recintos asistenciales, distribuidos en 132 mil metros cuadrados. Se estima que la población beneficiada



alcanzará las 900 mil personas, ya que abarcará también las comunas de Andacollo, Illapel, Salamanca, Canela y Los Vilos.

Al respecto, el subsecretario Núñez recalcó que «hemos realizado una visita inspectiva, en conjunto con autoridades locales, donde

hemos visto en directo cómo avanza esta tremenda obra de infraestructura, que ya lleva un 19,2% de avance, lo que nos permite mirar en perspectiva que este edificio será una realidad al año 2028, fecha en que esperamos sea inaugurado y esté funcionando en beneficio para todos los vecinos, no solamente para la comunidad de Coquimbo, sino también para comunas cercanas, en coordinación con otros recintos hospitalarios».

«Para ello, estamos trabajando en conjunto también con el mundo privado, por medio de nuestra Dirección General de Concesiones, y eso es una buena señal para el futuro, porque también dinamiza la economía local, genera empleo, que es lo que nosotros también queremos que vaya asociado en cada una de estas grandes iniciativas de infraestructura a lo largo de nuestro país», comentó la autoridad ministerial.